

Reflets 2024 Randonnées Alpines

La saison 2024 nous a posé pas mal de défis à cause de la météo, mais grâce à la capacité d'improvisation de nos Chef(fe)s de Course nous avons quand-même pu faire toutes nos sorties hebdomadaires comme prévu, sauf pour une semaine. Commençons avec les statistiques de l'année : Nous avons fait 33 courses avec le concours total de 565 participations, soit une moyenne de 17 participant(e)s par course. Dans ce nombre il y a eu 6 courses de remplacement dû aux conditions de météo, de neige ou d'éboulement de terre, et nous avons dû reporter 7 courses à un jeudi. C'est bien de voir que tous ces changements n'ont rien changé à l'enthousiasme et la fidélité de nos membres ! Il y avait 3 courses de 2-3 jours avec nuitées dans des cabanes, qui ont donné la possibilité aux participants de (re-)vivre des bons moments d'amitié dans une atmosphère montagnarde. Et bien-sûr il ne faut pas oublier de mentionner la belle Clubistique aux Dolomites qui était organisée par Anne Roulin.



Cette saison nous avons vu une augmentation d'engagement de nos membres « Non-Chef(fe) de Course » à l'organisation de nos sorties et des activités de support. Ainsi l'accueil pour la Journée des Jubilaires et la Course de Clôture étaient fait par Marc Dreyer et Evelyn Spivy, respectivement,

le soin des pharmacies et radios a été repris par Nelly Bipp, et avec Denis Baron nous avons trouvé un photographe enthousiaste et compétent qui nous a préparé de jolis albums de souvenirs. Et il va sans dire que le travail de notre trio infatigable de « porteurs de bouteilles », c'est-à-dire Bernard, Jan et Rupert, est toujours bien apprécié. Merci à toutes et tous qui prennent une responsabilité au sein de notre section !



Avec tant de belles courses dans l'année ce n'est malheureusement pas possible de faire une récapitulation sans oublier de mentionner au moins la moitié des contributeurs et des moments forts de la saison. Mais voici ma tentative avec mes excuses à tous ceux qui ne sont pas mentionné(e)s...



La saison a débuté en avril avec quelques « Mises en Jambe » avec inclusions



d'éléments culturels. Ainsi nous avons pu découvrir des petits hameaux de la Riviera, l'ancienne capitale vaudoise de Moudon, les guérites du Bas-Valais, et le patrimoine de la région de Romainmôtier.

En mai les distances et dénivellations commencent d'être déjà un peu plus sérieuses avec une



première course T3 vers la Pointe de Ripaille où on devait se tenir aux chaînes, mais ceci ne nous a pas empêché d'avoir eu aussi une journée très conviviale avec nos jubilaires, qui étaient cette fois-ci accueillis par Marc Dreyer et Christiane Chastellain à



la cabane, après un exercice léger mené par François Chastellain.

Reflets 2024 Randonnées Alpines



Juin et juillet ont été des mois de grande activité, pas seulement parce qu'il y avait beaucoup de jolies courses au programme, mais aussi parce que la météo nous a préparé quelques surprises sous forme de pluie et de neige en altitude, mais nous avons quand-même pu sortir chaque

semaine. La Clubistique aux Dolomites était une grande réussite : belle région, beau temps et bonne compagnie : que peut-on désirer de plus ? Dans cette période estivale nous avons fait aussi quelques courses avec des passages T4, ainsi que quelques courses « d'endurance » qui nous occupaient pendant toute une journée, donc quelque chose pour tous les goûts ! Le seul bémol de cette période a été un accident qui est survenu dans la course de haute-montagne, nécessitant une évacuation par hélicoptère REGA à cause d'une fracture, mais heureusement tout s'est bien terminé.



Le mois d'août nous a offert entre autres 2 courses multi-jours de caractère spécial. Tout d'abord il y avait le « 3 fois 3000 » mené par notre Chef de Course « Nestor » Urs Scholer. Même si ça fait triste de se rendre compte de la fonte des glaciers, cela nous a

donné une opportunité de monter sur 3 sommets de 3000m sans équipement spécial en passant par des itinéraires qui étaient auparavant classés comme « haute montagne ». Ensuite il y a eu le « Nepali Highway », reporté de l'année précédente, mené par Ursula Demma. Cet itinéraire au Col de la Furka, a été nommé en l'honneur des Népalais qui ont travaillé dans les cabanes de cette région. Après passage dans un terrain sauvage, nous avons retrouvé l'ambiance conviviale de l'Albert-Heim Hütte pour y passer la nuit, et il y en a qui ont même dormi !



En septembre le programme était assez exigeant sous l'assomption que maintenant tous les participants étaient en top condition. Malheureusement la météo nous a joué de nouveau quelques mauvais trucs, mais néanmoins nous avons pu faire l'essentiel.



Pour finir la saison en beauté nous avons encore fait quelques très belles sorties en octobre. À mentionner que cette fois la météo était bénévole pour les « mélèzes en feu » dont la date de la course tombait pile au meilleur moment pour les couleurs.

Reflets 2024 Randonnées Alpines

La dernière course de Clôture était comme la tradition le veut, une petite fête, où Evelyn Spivey nous a accueillis à la cabane avec un repas « à l'autrichienne ».



Ainsi se terminait la saison après le discours traditionnel et la remise des « Prix Fantaisies ». J'aimerais une fois de plus remercier les Chef(fe)s de Course et tous les autres qui se sont engagés à faire marcher notre Section RA et nos membres.

